Planean crear el 'Museo Mazatlán'

'Museos interactivos, opción contra violencia'

SHEILA ARIAS

n estados donde la violencia es recurrente, los museos interactivos resultan hoy una alternativa para que miles de familias recuperen espacios públicos. Así los ciudadanos pasan de zonas de riesgo a lugares tranquilos y de conocimiento.

"Por eso estos espacios lo que brindan es esa otra oportunidad para que la gente tenga alternativas y pueda pasar el tiempo libre aprendiendo y disfrutando en familia. Eso hay que tratar y ojalá todos abonemos por la tranquilidad", consideró Marinela Servitie.

La presidenta de la firma Sietecolores, Ideas Interactivas, también fue directora de Papalote Museo del Niño durante 18 años; se ha consolidado como una de las personalidades más importantes en atención a las niñez y el cuidado del medio ambiente.

Su empresa se especializa en creación de infraestructura para la convivencia y recreación.

Ayer Marinela Servitje presentó en este puerto la propuesta conceptual de lo que será el "Museo MazatLa inseguridad hace que las personas se queden en casa, pero con espacios como éstos tienen una oportunidad de aprender y recrearse, señala Marinela Servitje, presidenta de Sietecolores



Marinela Servitje presentó en este puerto la propuesta conceptual del museo.

lán, Lugar de Encuentros", un espacio interactivo que busca proyectar al municipio.

Como líder de la firma Sietecolores, ha colaborado en la creación de museos en zonas donde imperan hechos violentos, como en Tamaulipas, Durango, Tijuana y Ciudad Juárez.

Con éxito, estas ciudades han atrapado la atención de niños y jóvenes en áreas interactivas.

"La inseguridad en ge-

neral, definitivamente hace que las personas se queden en su casa, eso lo he dicho en Tamaulipas, en Juárez donde hice otro museo; hace que la gente se encierre, que no quiera salir, yo creo que en la medida que las ciudades van resolviendo sus problemas de inseguridad, en ese momento la gente vuelve a salir a la calle, a los parques, a las playas, vuelve a salir a caminar libre", consideró.

Mainela Servitje también está a cargo de la propuesta



El recinto llevaría por nombre Museo Mazatlán, el cual busca proyectar al municipio.

La inseguridad en general, definitivamente hace que las personas se queden en su casa, eso lo he dicho en Tamaulipas, en Juárez donde hice otro museo".

Marinela Servitje

Presidenta de Sietecolores, Ideas Interactivas

conceptual del museo que ya se construye en Los Mochis en áreas de ingenios. Su postura es sumar voluntades para recuperar la tranquilidad. "Yo creo que lo que queremos todos es que, otra vez, las familias vuelvan a tener tranquilidad, de visitar sus ciudades", agregó.

CRUZADA

Minimiza Alcalde casos de pobreza

SHEILA ARIAS

El Alcalde Carlos Eduardo Felton González aceptó que Mazatlán sí enfrenta casos de pobreza extrema y celebró que el Gobierno federal haya incluido a este municipio en la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Al mismo tiempo, lamentó que lo hayan excluido del Programa Nacional de Prevención del Delito.

En breve entrevista, el Presidente Municipal minimizó el tema de la pobreza.

"No es tan grande como

en otros
municipios en
Sinaloa,
te puedo
comentar
que Mazatlán es
de los municipios
donde hay
m e n o s
pobreza,



donde hay El Alcade m e n o s Carlos Felton

quizá por la situación geográfica, donde cualquier persona puede pescar o tener un huerto familiar que le ayude a cumplir el tema de la alimentación, pero no significa que no haya situaciones que puedan ser apoyadas por el Gobierno".

■ Pero, ¿hay pobreza extrema en Mazatlán?

No tengo los datos... pero sí, sí hay pobreza extrema.